

ひよこ



真夏の成人式

八月十四日(火)日吉住民センターに於いて、平成三十年度日吉地区成人式を開催しました。平成二年度から夏に行っている成人式は、県内でも四国中央市新宮地区と日吉地区の二ヶ所で行われていません。

今回の成人式には十七名(対象者：男子七名、女子十名)と近年では出席者の多い成人式となりました。

十一時から始まった式典では、兵頭町長から新成人のみなさんへ「焦ったり急いだりすることはありません。失敗や挫折を乗り越えながら、常に夢と希望と自分の可能性を信じて、前向きな人生を歩んでほしい。」と式辞があり、その後、記念品としてデジタルフォトフレーム、親からのメッセージ、日吉地区の写真集を一人ひとりに兵頭町長が手渡しました。新成人を代表して、二宮愛さん(宮崎市)が「今までと変わらぬ謙虚な気持ちとチャレンジ精神をもって、若者らしくさまざまなことに挑戦していきます。」と謝辞の言葉がありました。

式の後には、記念写真撮影や、小・中学校でお世話になった先生方からビデオレター等の記念ビデオを、「かわい〜!懐かしい〜!」と、歓声を上げながら鑑賞していました。

武左衛門ふる里まつり

第三十四回武左衛門ふる里まつりを、八月十四日（火）に道の駅日吉夢産地を中心に開催しました。

今年も、武左衛門行列を皮切りに、日吉小学校児童による武左衛門太鼓、盆踊り保存会や日吉一希を起こす会、各分館が中心になって踊った盆踊り、北宇和高校吹奏楽部の演奏やクラウンJINさんによるジャグリングなどのステージショーに、最後は打ち上げ花火と色々な催しものがありました。

武左衛門行列では、今年も高橋俊裕さん（上鍵山）が武左衛門役に扮し、氣勢を上げながら行列をまとめて、勇壮に夢産地を目指し歩きました。また、新成人を迎えた人達が踊りの連に入り、色とりどりの浴衣姿で踊りの連を華やかに彩りました。

ステージでは、「〇〇さんへ私からの嘆願書五カ条」の表彰を行い、入田純友君（上大野・日吉小学校六年生）の「日吉の方々へ」が見事武左衛門賞を受賞し、訴状として武左衛門（高橋俊裕さん）がステージで読み上げました。また、北宇和高校吹奏楽部のみなさんの演奏は、統率のとれた美しい音色で観客を魅了していました。ゲストとして出演していただいたクラウンJINさんは、ジャグリング等の素晴らしい芸を披露し、また、会場を笑いの渦に巻き込み楽しいステージショーとなりました。

当日は、雨の予報もあり天気心配していましたが、何とか予定通り全日程を終了することができました。ご協力頂きました日吉地区のみなさん、本当にありがとうございます。

節安で自然を満喫！

七月二十二日（日）節安ふれあいの森で、日吉一希を起こす会（会長・中川博之さん）主催の「せせらぎ魚っちゃんぐ」が開催されました。また、日吉公民館主催の日吉わんぱくスクールとして「せせらぎ魚っちゃんぐ」に日吉小学校児童十四名が参加しました。

始めに、日吉一希を起こす会の中川会長から挨拶があり、「豪雨災害後に各種イベントが中止される中、開催するかどうか話し合ったが、一希を起こす会として今できることをしていこう。」と開催に至った経緯について話がありました。

せせらぎ魚っちゃんぐは、アマゴ釣り、川のお勉強会&水鉄砲大会、アマゴのつかみどり、スイカ割りと盛り沢山の催しがあり、わんぱくスクールで参加した児童は全ての催しものに参加し、水鉄砲大会やアマゴのつかみどりなどで、着ている服がビショビショになりながらも、みんな良い笑顔で、節安ふれあいの森での楽しい一日を過ごしました。



いの町で紙漉き体験

八月十九日（日）に、紙の鬼紙漉き新之丞実行委員会（実行委員長・出口篤夫さん）と、日吉わんぱくスクールの共同開催による「紙漉き体験」を行いました。

場所は、日向谷地区で生まれた新之丞と縁のある高知県の町の「紙の博物館」で行いました。到着するといの町長池田牧子さんに迎えていただき、ちよつとしたサプライズがありました。

今回、紙の鬼紙漉き新之丞実行委員会から十二名と日吉わんぱくスクールから十一名の二十三名が参加し、二十二名が実際に紙漉きを体験しました。全員が紙漉きは初めてということもあり、指導を受けながら参加したみなさんは真剣に紙漉きをしていました。出来上がった紙（ハガキサイズ八枚）は後日送っていただきましたが、味があつたが、味がいい出来栄え？で良い記念になりました。



2018夏の思い出フォトアルバム



ついに完成!

五月十七日から開催している日吉いきいき講座「中学校交流教室」が七月十二日に最終日を迎え、技術の時間を使得って作ってきたハンガーラックがついに完成しました。

五月から七月までの木曜日に、全七回開催し日吉中学校一年生四名と地域の方八名が参加し製作してきました。始めは、使い慣れていないノコなどの木工道具に悪戦苦闘する人もいましたが、回を重ねるごとに慣れてきて、最後は立派な大工さんになっていました。今回は、なかなかの大物ハンガーラックに挑戦しましたが、家具屋さんで売っているかのような見事な出来栄のハンガーラックが完成しました。

ちなみに、中学生の完成品は秋の文化祭で展示する予定となっております。



はっけよい残った!

八月二十四日(金)六地藏奉納相撲大会が武左衛門広場で開催されました。今年のみどり保育所、小学校は日吉、近永、愛治、好藤、泉から園児・児童が参加して大会を盛り上げました。(小学校団体戦は、日吉、近永、愛治のみ)

始めに保育園児が相撲を取り、続いて小学校の団体戦、学年別勝ち抜き戦と行われ、見事な投げを披露する児童もいて、大いに会場を盛り上げていました。

結果は次のとおりです。

小学校団体戦
優勝 近永Bチーム
準優勝 近永Aチーム



日吉地区のための「日吉夢基金」

基金の趣旨

日吉地区住民の生活文化の振興、社会福祉の増進及び青少年の健全育成を図るための事業資金に充てるために創設したものです。

基金活用事業

- | | |
|-------------------|----------------------|
| 1 日吉公民館主催事業 | 2 日吉地区青少年の健全育成のための事業 |
| 3 日吉地区区長会長が主催する事業 | 4 日吉地区住民の福祉に関する事業 |

日吉地区の地域振興基金にご寄付をお願いします。

ご寄付のお礼

赤松美紀様(下鍵山)からご寄付をいただきました。
ありがとうございました。今後の事業に活用させていただきます。

公民館・分館事業等の今後の予定

- | | |
|-----------|-------------|
| 10月14日(日) | でちこんか2018 |
| 10月14日(日) | 上鍵山分館運動会 |
| 10月17日(水) | 日吉歩こう会 |
| 10月21日(日) | 父野川分館運動会 |
| 10月28日(日) | 分館対抗レクバレー大会 |
| 11月3日(日) | 日吉地区文化祭(予定) |
- ※各行事への参加、ご協力をお願いします。

日吉の人口

8月末人口

1,249人

(△11人)

増減は前回比

男 583人

女 666人

659世帯

編集後記

今年の夏は、豪雨や猛暑と異常な夏だったように思います。公民館としては、日吉地区の皆さんにご協力いただき夏のイベントを無事に終了することができました。本当にありがとうございました。☺

発行者

日吉公民館

発行日

平成30年9月25日

住所

鬼北町大字下鍵山四六三

電話

0895-44-2211

fax

0895-44-2870